

ALUMNOS DEL IES "MAR DE ARAGÓN" DE CASPE VISITAN LA SEDE CENTRAL DE MUTUA GENERAL DE SEGUROS-EUROMUTUA



Un amplio grupo de alumnos y profesores del Ciclo Formativo de Gestión Administrativa del Instituto de Educación Secundaria, "Mar de Aragón" de Caspe, han visitado el edificio de Mutua General de Seguros – Euromutua, en Barcelona, en donde la Aseguradora tiene sus oficinas centrales.

Durante la visita, en la que estuvieron acompañados por varios Responsables de la Entidad, entre ellos la Directora de RR.HH. y Comunicación, pasaron por distintas partes del edificio. En concreto, los estudiantes pudieron acceder a la sala del Consejo de Administración; visitaron el Museo, en donde están recogidos los más de cien años de trayectoria empresarial de la Entidad, y conocieron una planta tipo, así como el lugar en el que están las instalaciones que mantienen "vivo" el edificio. En todo momento, mostraron una gran curiosidad y atención en las explicaciones que recibían.

La visita terminó en el salón de actos con la proyección de un audiovisual sobre la historia de Mutua General de Seguros – Euromutua, y en donde, al finalizar, pudieron preguntar aquellas cuestiones sobre la empresa y el sector asegurador sobre las que tenían especial interés.

Esta visita se enmarca dentro de las acciones que tanto Mutua General de Seguros – Euromutua, como la Fundación MGS, llevan a cabo a favor de la juventud, el futuro de nuestra sociedad.

Marzo de 2011